



jueves 1 de agosto de 2013

La ciudad de Antequera vuelve a ser visitada por 85 jóvenes de todo el mundo dentro del campamento "Summer Camp"

85 jóvenes procedentes de diversos países de Europa, América y África visitaban la ciudad de Antequera este viernes 26 de julio, dentro de la iniciativa veraniega del campamento "Summer Camp" que desarrolla la empresa "Sun and Words" en colaboración con la Organización Internacional AFS Intercultura. Concretamente, la expedición visitó el Museo del Aceite Hojiblanca, el Ayuntamiento de Antequera, el Museo de la Ciudad, el casco histórico, los Dólmenes y El Torcal.



La concejal de Juventud y Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Acedo, recibió en el Consistorio a un grupo de jóvenes visitantes que estaba encabezado por el joven empresario antequerano Juan Antonio Herrero Muñoz, coordinador de estas actividades. Se les obsequió con una bolsa promocional con varios folletos turísticos para mayor difusión de Antequera en sus respectivos países.

Este es el quinto año que se desarrolla esta iniciativa y desde el primero se ha visitado Antequera como uno de los puntos más relevantes de la geografía e

historia andaluza y española, causando siempre una grata impresión en los jóvenes expedicionarios.